

CONFERENCE DE SENSIBILISATION A LA SCIENCE

"Archéologie sous-marine, d'hier à demain"



Après avoir évoqué le développement de l'archéologie subaquatique depuis le XIXe siècle, les méthodes et objectifs seront définis avec quelques exemples. Pour terminer l'archéologie profonde automatisée sera mise en valeur.

Mr Patrick GRANDJEAN membre du DRASSM, nous fera cette conférence. Créée en 1966 par André Malraux, la Direction des recherches archéologiques sous-marines est devenue le 4 janvier 1996 le Département des recherches archéologiques subaquatiques et sous-marines (DRASSM). C'est un service national délocalisé à Marseille et à Annecy, relevant de la direction du patrimoine (sous-direction de l'archéologie) du ministère de la culture.

La « conférence » aura lieu **le mardi 23 octobre 2007** dans l'amphithéâtre de **14h** à 15h, puis vous pourrez poser vos questions au conférencier ceci **jusqu'à 16h**.

Veillez vous inscrire rapidement auprès des documentalistes au CDI, en indiquant la classe qui vous accompagne, par avance merci !

